



Ayuntamiento
de Guadalupe

BANDO

**D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del
Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe**

HACE SABER

Que estando prevista la realización de Jura de Bandera de personal civil el próximo domingo, 20 de marzo de 2022, considerando el evento como un momento histórico para nuestro pueblo y especial para aquellos vecinos que participan en el mismo, se hace necesario contar con la colaboración vecinal para engalanar balcones para la ocasión con aquellas prendas del ajuar o mantelería, tal y como se hace en otros momentos importantes en nuestro pueblo.

Es por ello que, solicito la máxima cooperación vecinal para vestir de adornos los balcones de la Plaza de Santa María de Guadalupe, colocación de macetas y otros adornos, incluso en las calles aledañas.

Gracias anticipadas por ello y por hacerlo posible en cada ocasión y en cada momento que se requiere a lo largo del año.

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica.
EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba
DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

